



## L'éducation musicale au collège

publié le 08/11/2011



Le cours d'éducation musicale au collège

Le cours d'éducation musicale au collège cherche à sensibiliser les élèves à l'environnement sonore musical qui les entoure.

Dans l'analyse, la compréhension et la pratique de la musique par le chant, l'élève possède les clés pour effectuer ses propres choix esthétiques.

Sensibilisé à la musique savante et à la musique populaire, par l'étude d'œuvres issues du patrimoine culturel occidental mais aussi mondial, il découvre et comprend les mécanismes, les origines ethniques qui ont poussé toutes les civilisations à entrer dans un processus de création musicale.

Depuis la réforme de 2009, la pratique régulière d'un instrument de musique n'est plus d'actualité. L'élève peut utiliser des percussions, la danse ou tout autre forme d'expression pour comprendre les enjeux d'une œuvre et les objectifs de son créateur.

Pour aller plus loin, cliquez sur le lien...

[Programmes officiels](#)

David Claude, Professeur d'éducation musicale



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.